
ATA DE REUNIÃO DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA 
EDUCAÇÃO BÁSICA E DE V ALORIZACÃO DOS PROFISSIONAIS DA 
EDUCAÇÃO. 

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um as treze horas e quinze minutos 
reuniram-se os membros do FUNDES de forma presencial na sala de reuniões da secretaria 
de educação de Navegantes e também de forma online via plataforma google meet. Com a 
palavra o presidente do conselho, informou que passaria a palavra ao senhor Fabricio pra 
explicar os itens que estavam em demonstração na tela, o documento diz respeito ao 
quadro demonstrativo de receitas e despesas referente a prestação de contas do 4° 
bimestre. Após uma breve apresentação dos valores, o senhor Fabricio consultou o 
presidente para que pudesse fazer sugestões ao conselho, visto que o repasse para 
educação básica não alcançou o limite de 70% conforme exigência. Decidiu-se oficializar a 
contabilidade do município para disponibilizar ao conselho os extratos dos percentuais 
aplicados tanto da referencia 70% quanto da 30%, para que haja uma aprovação preliminar 
com ressalva, sugeriu ainda que fosse enviado um oficio a secretaria de educação 
informando que as aplicações estão abaixo do mínimo exigidos e assim se tomem 
providencias para a regularização deste apontamento. Todos os presentes de acordo com a 
emissão dos ofícios e aprovação da prestação de contas com ressalva, assim ficou 
decidido. O presidente deu a reunião por encerrada agradecendo a presença dos presentes. 
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